



22. Februar 2021

FACTSHEET

Neues Caritas-Seniorenzentrum in Hürth-Efferen

Adresse

Berrenrather Straße 511
50354 Hürth-Efferen

In Hürth-Efferen entsteht ein Caritas-Seniorenzentrum mit Tagespflege. Erbauer und Inhaber ist die Heim Grund GmbH & Co KG in Hürth. Der Caritasverband hat den geplanten Bau langfristig gemietet.

Seniorenzentrum + Tagespflege

- Senioreneinrichtung mit 72 Pflegeplätzen (Stationäre Pflege) über drei Vollgeschosse. Alle Plätze sind rollstuhlgerechte Einzelzimmer inklusive eigenem Bad.
- Tagespflege mit 16 Pflegeplätzen
- Senioreneinrichtung: Geplant sind vier Wohngruppen für jeweils 18 Bewohner im ersten und zweiten Obergeschoss. Jede Wohngruppe verfügt über einen eigenen Aufenthaltsbereich, wo gekocht, gegessen und gewohnt wird. Im Erdgeschoss sind eine Außenterrasse sowie eine Gartenfläche vorgesehen. In den oberen Geschossen wird es jeweils einen überdachten Balkon geben.
- Eigene Küche
- Empfangs- und Verwaltungsbereich

Herausgeber:

**Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

**Kaspar Müller-Bringmann
Pressesprecher**

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de

- Cafeteria als Treffpunkt für Angehörige und Bewohnern
- Großzügige Gartenfläche mit Wegen und Sitzgelegenheiten
- Mehrzweckraum
- Mit dem Bau entstehen rund 80 bis 100 Arbeitsplätze

Zeitplan und Kosten

- Februar 2021: Abschluss des Mietvertrages
- Baubeginn: 4. Quartal 2021
- Bauende: 4. Quartal 2023
- Der Caritasverband Rhein-Erft investiert zusätzlich rund 1,25 Millionen Euro in Inventar und Ausstattung.

Vermieter

- Heim Grund GmbH & Co KG, Hürth

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de